

PlantaDoce.

Entorno

España, Malta y Hungría, los países europeos que más reducen su tasa de dependencia

Hasta un 22,5% de los españoles tuvieron algún tipo de discapacidad en 2016, una cifra que cayó casi cuatro puntos porcentuales doce meses más tarde, según los últimos datos de Eurostat.

I. Vera
4 dic 2018 - 04:58

España, Malta y Hungría, los países europeos que más reducen su tasa de dependencia

España, Malta y Hungría disminuyen su número de ciudadanos dependientes. En estos países el porcentaje de personas con una discapacidad de larga duración cayó entre 3,9 puntos porcentuales y 0,8 puntos porcentuales en 2017, según indica la estadística *Self-perceived long-standing limitations in usual activities due to health problema*, elaborada por la agencia europea de estadística Eurostat.

El mayor descenso se registró en España, donde hasta un 22,5% de su población tuvo algún tipo de discapacidad en 2016, mientras que un año más tarde la tasa se redujo hasta el 18,6% de la población. Esta caída representa un descenso de 3,9 puntos porcentuales.

Malta ocupa la segunda posición en el ranking de estados que más han reducido su tasa de personas dependientes. En 2017, el 12,9% de la población maltesa tuvo algún tipo de discapacidad, mientras que un año después, su tasa descendió en 0,9 puntos porcentuales.

España, Suecia y Malta son los países con menor número de personas con algún tipo de discapacidad en la UE

PlantaDoce.

Con esta caída, Malta se convierte en el Estado con un menor número de personas con algún tipo de discapacidad para todos los países de la Unión Europea (UE), con un 12% de sus residentes. Le sigue, Suecia, con el 13,6% de su población, y España, con el 18,6% de sus habitantes.

Grecia, Francia y Bélgica también lograron reducir un número de residentes con algún tipo de discapacidad de larga duración. No obstante, sus caídas han sido más limitadas, ya que representan descensos de entre 0,5 puntos porcentuales y 0,1 puntos porcentuales. Así, en Grecia se contabilizó un 24,4% de su población dependiente, seguida por Francia y Bélgica, con un 25,4% y 24,8% de sus residentes con algún tipo de discapacidad, respectivamente.

La tasa de personas con alguna discapacidad para todos los países miembros de la UE fue del 24,7% en 2017, lo que presenta un alza de 0,6 puntos porcentuales. Por su parte, **esta media para los países de la zona euros se situó el 24,6% de los residentes**, 0,2 puntos porcentuales más que en 2016.

La media europea de personas dependientes se situó en el 24,7% de la población

En el resto de países de Europa el número de personas dependientes aumentó en 2017. En Austria, Portugal, Croacia y Alemania, entre otros, este porcentaje aumentó entre 0,1 puntos porcentuales y 0,8 puntos porcentuales. Por su parte, **en estados como Holanda, Italia o Bulgaria, entre otros, esta tasa creció entre un punto porcentual y 2,9 puntos porcentuales.**

Los países donde más aumentó la tasa de residentes dependientes fue en Chipre, Letonia y Eslovenia, con incrementos de hasta cinco puntos porcentuales. En los dos primeros países su número de residentes con algún tipo de discapacidad creció 3,9 puntos porcentuales, hasta situarse en el 20% y 41,4% de sus habitantes, respectivamente.

Por último, Eslovenia es el país que más incrementó su número de habitantes con algún tipo de discapacidad, con un alza de cinco puntos porcentuales, hasta situarse en el 36,3% de su población en 2017.